

Wutzrock sagt Danke

14.08.2023 20:00



Zum letzten Song des Wochenendes holte I-Fire die Wutzrock-Helfenden auf die Bühne.

Wutzrock 44 ist zu Ende. Drei Tage Kultur von allen für alle. Wir danken allen hinter der Bühne, allen Helfenden die Wutzrock auch dieses Jahr wieder möglich gemacht haben. Wir danken allen Künstlerinnen und Künstlern, die mit ihrem Kommen deutlich gemacht haben, dass nicht-kommerzielle Kultur immer noch wichtig ist. Danke auch für die vielen, vielen Spenden, die spontan in unseren Sammeldosen landeten, vom Parkplatz, an den Getränketresen oder beim Info-Zelt.



_ Entspannte ging es Sonntagvormittag in den letzten Festivaltag.

Ihr habt auch alle unsere Shirts gekauft und alle Festivalbändchen und die Feuerzeuge und...und...und. Ein paar der limitierten Wutzrock-Kunstdrucke (Marshall Arts / be different, be Wutzrock!) sind noch zu haben. Schreibt bei Interesse an infozelt@wutzrock.de

Wir danken auch allen, die dieses Wutzrock zum müllärmsten ever gemacht haben. Wir danken auch den offiziellen Stellen, den Behörden und allen Genehmigenden für die immer wieder unkomplizierte Zusammenarbeit, ohne die so ein Festival wie Wutzrock gar nicht durchführbar wäre. Wir sagen auch ein großes Dankeschön allen Anwohner:innen rund um den Eichbaumsee. Ruhig und gelassen betrachten sie den jährlichen Wutzrock-Trubel. Besonders danken wir Hamburg Wasser für die schnelle und effektive Hilfe aus einer ziemlichen Notlage.



_ Blick über das Festivalgelände am Sonntagmorgen vor der Schlafsackhüpfer-Weltmeisterschaft

Danke auch den Firmen, die uns jedes Jahr wieder das Material für die Infrastruktur und die Technik zur Verfügung stellen. Egal, was wir brauchen oder wie schnell: Ihr könnt helfen. Danke.

Der nieselige Samstag konnte die Stimmung nicht verderben. Das bisschen Matsch hielt niemanden vom Feiern ab. Der sonnige Sonntag lockte wieder die Familien an den Eichbaumsee. Es war ein Fest. Danke.